

# Anleitung für die Modulwahl in StudIP – SoSe 2026

- Link zur Veranstaltung „Modulwahl Bio BSc SoSe 2026“

[https://studip.tu-braunschweig.de/dispatch.php/course/details?sem\\_id=a65572244e1bbdbbbb1678e25811db7f&again=yes s](https://studip.tu-braunschweig.de/dispatch.php/course/details?sem_id=a65572244e1bbdbbbb1678e25811db7f&again=yes s)

Auf dieser Seite wählt Ihr links „Details“ und kommt auf die nächste Seite, dort sieht Ihr die Unterveranstaltungen, also alle Module, die in der Modulwahl mit Prioritäten gewählt werden können:

The screenshot shows the StudIP course details page for 'Modulwahl Bio BSc SoSe 2026'. The left sidebar has 'Kurzinfo' selected. The main content area displays general information: 'Die Veranstaltung wird in der Ansicht für Studierende angezeigt. Sie können die Ansicht hier zurücksetzen.' Below this are sections for 'Grunddaten', 'Zeit / Veranstaltungsort' (stays not fixed), 'Erster Termin' (stays not fixed), and 'Lehrende' (Dr. Hoda Mohagheghi).

The screenshot shows the StudIP course details page for 'Modulwahl Bio BSc SoSe 2026'. The left sidebar has 'Details' selected. The main content area displays sub-events under 'Unterveranstaltungen'. It lists 'Veranstaltungstyp' as 'Hauptveranstaltung in der Kategorie Veranstaltungsgruppe' and provides a list of sub-events: Vorlesung/Übung: Modul BD05, BD07, BD13, MB04, MB07, MB09, MI02, MI05, MI06, ZB05, ZB08.

- Auswahl des Moduls durch Anklicken, danach „direkt zur Veranstaltung“ (links). Ihr gelangt direkt auf die Seite, wo Ihr „Zusatzangaben“ machen müsst:

The screenshot shows the StudIP module details page for 'Vorlesung/Übung: Modul BD05'. The left sidebar has 'Details' selected. The main content area displays module information: 'Allgemeine Informationen', 'Veranstaltungstyp' as 'Vorlesung/Übung: Modul BD05', and 'Lehrende' (Dr. Hoda Mohagheghi).

 Teilnehmende

Teilnehmende  
Gruppen  
**Zusatzangaben**

**Modulwahl\_BSc\_Bio**

Die Veranstaltung wird in der Ansicht für Studierende angezeigt. Sie können die Ansicht [hier](#) zurücksetzen.

Bitte geben Sie folgende Angaben an, damit wir die Einteilung der Modulwahl vornehmen können. Bitte beachten Sie, die Priorität 1-4 kann jeweils nur einmal vergeben werden.

Matrikelnummer

Fachsemester

Priorität

E-Mail

- Hier müsst Ihr bei den 4 Modulen, die Ihr wählen wollt, jeweils eine Priorität angeben. Insgesamt sind also die 4 Prioritäten = 4 Module zu wählen. Denkt dran zu überprüfen, dass Ihr wirklich nur 4 Module gewählt und jeweils eine Priorität angegeben habt. Wird eine Priorität mehrfach vergeben, dann werden wir diese selbst zuteilen.

 Teilnehmende

Teilnehmende  
Gruppen  
**Zusatzangaben**

**Modulwahl\_BSc\_Bio**

Die Veranstaltung wird in der Ansicht für Studierende angezeigt. Sie können die Ansicht [hier](#) zurücksetzen.

Bitte geben Sie folgende Angaben an, damit wir die Einteilung der Modulwahl vornehmen können. Bitte beachten Sie, die Priorität 1-4 kann jeweils nur einmal vergeben werden.

Matrikelnummer

Fachsemester

Priorität